
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
５月RI 月間テーマ 『青少年奉仕月間』 

第 3228 例会   2021 年 5 月 18 日(火) 
ホテル花城 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
ゴールデンウイークも天候が優れ

ず終わり、ステイホームに徹した

休日を過ごしました。5 月11 日

までの非常事態宣言も月末までの

延長が決まり、野村総研の試算で

は、先月25 日から今月末まで

で、1 兆7600 億の損失と7 万人の失業者が増加するとして

います。宣言地区の企業業績の悪化が心配されます。 

花巻においても小中学校のクラスターが発生しています。感

染拡大が急速に進んでいますので、十分注意をして日常生活を

営んでほしいと思います。岩手県は、１週間の合計感染者数が

10万人あたり15人を超えた場合、県施設の利用やイベントの

開催について規制を強化する方向にあるようです。現在人口が

120万人ですので、180人を超えた場合になると思います。 

菅首相は7 日夜に、一日100 万回のワクチン接種を目標に

すると表明しましたが、ワクチンの供給と接種会場の設置、モ

デルナのワクチンも認可されていない現状で信用できないのが

本音です。昨日塩野義製薬は、ワクチンと自宅で服用できる経

口治療薬を年内に実用化したいと発表しました。それに加えて

「アビガン」や「イベルメクチン」などの治療薬を早く認可し

て欲しいものだと思います。動きの遅い厚労省に対し、「有事

なのだから早く認可作業を行え」と、モノを言える政治家が出

てきてほしいものです。 

 昨日、駅ピアノの件で空港ターミナルビルを鹿討直前会長、

佐々木史昭君と共に訪問して来ました。対応して頂いた髙橋社

長、石崎取締役からは、話を進めて良いという好感触を頂いて

来ました。次の訪問までに事業計画を作成して話を進める事に

なります。また、4/28 には、鹿討直前と新花巻駅を訪問して

来ました。月居駅長からも好感触を頂いてきましたが、行政か

らの依頼でしか受けられないとの事で、今後花巻市との詰めを

行わなければなりません。 

 本日の理事会で花巻北高校の奨学生を承認させて頂きまし

た。2、3 年生は変わらず、新しく1 年生を承認しました。 

コロナ感染予防として5/24 に花巻北高校で贈呈式を行ってき

ます。佐藤良介委員長、藤田幹事と3 名で行ってきます。 

本日のプログラムは、慶祝者のスピーチとなっています。対

象の方は宜しくお願い致します。史昭君には及川幸久氏の

YouTube のビデオを紹介して頂きます。一つの考え方として

見て頂ければと思います。本日も宜しくお願い致します。 

◆3227 回 例会の概要  

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆例会プログラム      

 
 
 
 

 

四つのテスト THE4-WAY TEST 
 

 
 

 

 

 
 
 

 

□開会点鐘              阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間             阿部会長 

会員卓話           担当 藤原喜子君        

□幹事報告および委員会報告      幹 事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス    ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘              阿部会長 

 

 
 
 
 

・令和3 年度花巻市友好都市交流委員会総会の書面決議について
（提案書） 〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介〕  

・5 月ロータリーレート 1 ドル＝109 円 
〔国際ロータリー日本事務局〕  

・令和3 年度花巻市勤労青少年ホーム運営協力会定期総会議案
承認、および会費納入について（お願い） 

〔花巻市勤労青少年ホーム運営協力会 会長 藤沼 弘文〕  
・ハイライトよねやま Vol.254 

〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕  
・国際ロータリー第 2520 地区 2020-2021 年度 地区大会

決議案の採択について 

〔国際ロータリー第 2520 地区  ガバナー 伊藤 智仁〕  
・地区ホームページ更新のお知らせと動画提供のお願い 

〔国際ロータリー第2520 地区 代表幹事  菊池忠彦〕 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

■会長の時間（38/45）  阿部 一郎君  

 

 

 

＜例会メニュー＞ 

◆幹事報告             幹 事 

5 月20 日(木) ぬくまる食堂 フードパントリー 

5 月24 日(月) 花巻北高校奨学生奨学金贈呈 

5 月25 日(火) ゲストスピーチ 

「未来図書館」えふえむ花巻 落合局長 
6 月1 日  (火) 慶祝・クラブ協議会 年間事業報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

今日は、私ではなく、 

良介君だと思っていました

(笑)。 

天ぷら定食 
 

高橋 豊君 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
【阿部一郎君】 
5 月に入りようやく残り２カ月で会長年度を終了する所まで来
ました。コロナ禍の中、なかなか対外事業を開催する事が出来
ませんでしたが、残りの事業を粛々と行っていきたいと思って
います。メンバーの皆様の協力をよろしくお願い致します。 
結婚記念ありがとうございます。３４年目に入ります。 
 
【藤田勝敏君】 
還暦を迎え、最近、飛蚊症（ひぶんしょう）、バネ指の症状が
出てきました。やはり、体は確実に老化が進んでいます。 
 
【橋川秀治君】 
5/4 にＮＨＫ「やばいよう日本」で新宿の町おこしで「内藤と
うがらし」という、昔の江戸名産とうがらしを復活させている
とのことで、なじみの居酒屋に電話したら厳重に梱包されて昨
日届きました。新会長年度、とうがらしを育てながら頑張りた
いと思います。 
 
【佐藤良介君】 
5 月1 日38 回目の結婚記念日を迎えました。お祝いのケーキ
を二人でおいしく頂きました。どうもありがとうございまし
た。休日には二人でウォーキングを楽しんだりしております。
これからも元気で過ごして参りたいと思います。 
 
【滝田吉郎君】 
ケーキ美味しくいただきました。山あり谷ありの40 年でし
た。妻に感謝です。 
 
【稲田典之君】 
毎年例会の慶祝で、結婚記念日を思い出させていただき感謝し
ております。お祝いありがとうございます。 
 
【佐々木史昭君】 
今日は、誕生祝いをしていただき、ありがとうございました。
健康に留意して、一日一日を大事にして、仕事にロータリー活
動に精進して参りたいと思います。 
 
【立花徳久君】 
久しぶりのロータリーです。あまり休み過ぎると、懐かしいロ
ーターリーになる所でした。ストリートピアノ楽しみです。 
 
【吉田和洋君】 
5 月、今年もまた誕生日が来てしまいます。21 日57 才にな
ります。誕生祝ありがとうございます。 
 
【藤村弘之君】 
花城さんで結婚式しましたのでお祝いケーキが前日に届きまし
た。できるだけ記念日にふれないようにしていたのに、「ハッ
ハッハッ」 当日は、言葉にも出さないでスルーしましたが、
一緒にいました。ありがとうございます。 
 
【市村律君】 
在籍記念、ありがとうございます。あっという間の 1 年でし
た。おかげさまで阪神タイガースは絶好調です。ルーキーの佐
藤選手の活躍が注目されていますが、チームの要はキャッチャ
ーの梅野選手です。今だけ言わせてください。「勝っちゃうん
ですよ！」 
 

ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 

31 人中  17 人 出席  出席率 62.9％ 

   前回修正  62.9％ 

◆出席報告            出席委員会 

◆慶 祝 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

メーキャップ   
  4/30(金)ガバナースタッフ会議 

吉田和弘君 
 

 3/1 
  

 
 

 

 

 
 
 

 

① 誕生祝い  
佐々木史昭君（19 日）  

② 誕生祝い 
吉田 和洋 君（21 日）  

③ 在籍表彰 
市村 律 君(4 月/1 年) 
 

◆慶祝者スピーチ  佐々木史昭君 

① 
 

③ 
 

② 
 

 国際政治コメンテーター・YouTuber 及川幸久さんの
YouTube を毎日聴いています。アメリカ大統領選挙の時か
ら興味があって、いろいろ情報を拾っていたのですが、及川
さんの情報が私にとって一番しっくりきて、7 割くらいは信
じています。本日用意した街頭演説はシンプルで分かり易
く、心に響くものだったので、この時間をお借りしてご紹介
したいと思います。 
 
【及川幸久】 
 国際情勢YouTuber。1960 年、神奈川県出身。上智大学
文学部卒業、国際基督教大学大学院行政学研究科修了。  
メリルリンチ社、インベスコ・アセット・マネジメントとい
った大手金融機関に勤務した後、幸福の科学に出家、宗教家
となる。現在は幸福の科学役員、幸福実現党外務局長を務め
ながら、国際政治コメンテーターとしてアメリカのラジオ・
テレビ番組などにも出演。国内ではYouTuber、作家として
言論活動中。本家は岩手県水沢市。及川の父は吉田茂側近・
小沢佐重喜(長男は小沢一郎）の大臣秘書だった。 
 
【要旨】・政治家は今や「親中派」と「元親中派」しかいな
い。日本から「親中派」を一掃しなくてはいけない。  
・中国共産党は「国際犯罪組織」。国際政治の観点から世界

最大の問題は「いかに中国共産党を終わらせるか」  
・「安全保障はアメリカに依存、経済は中国に依存」日本

を変えるには外国への依存を止めて日本に真の独立を。 
 

 

 

 
 
 

 


